

Kegelwanderung mit dem Schwarzwaldverein

Auch in diesem Jahr begann die Wandersaison des Schwarzwaldverein Gutach wieder mit der Kegelwanderung.

Am Sonntag, 24. März 2025 trafen sich fünfzehn Mitwanderer um 13 Uhr am Parkplatz Dorfmitte in Gutach. Von dort fuhren Sie nach Haslach zum Waldseeparkplatz und starteten dort in eine Runde über die Wiesen bis zum Haslacher Waldkindergarten oberhalb des Schänzles. Dort gab es eine kleine Rast, bei der die Wanderführerin Margret auch für das leibliche Wohl sorgte.

Von dort ging es zurück zum Parkplatz und mit den Auto's fuhr man zum „Grünen Baum“ wo es dann auf die Kegelbahn ging.

Dieses Jahr konnte sich Klaus Lehmann vor Werner Blum und Margret Staiger durchsetzen. Mäusekönigin wurde Deborah Trunk. Im Anschluß an das Kegeln stärkten sich die Kegler und Keglerinnen noch bei einem gemeinsamen Essen.

Die Gruppe bedankte sich bei Margret Staiger für den interessanten Nachmittag.

